



La industria cosmética española vuelve a citarse en Barcelona

COSMETORIUM, el evento líder destinado a profesionales de la industria cosmética, celebrará su octava edición del 23 al 24 de octubre en el Palau de Congressos de Barcelona. Impulsado por la Sociedad Española de Químicos Cosméticos (SEQC) y organizado en colaboración con Step Exhibitions, este evento se ha consolidado como el principal punto de encuentro de la industria cosmética en nuestro país, ofreciendo una plataforma inigualable para explorar las últimas novedades y tendencias que marcarán el rumbo del sector.

Este año, COSMETORIUM contará con la participación de cerca de 150 expositores directos, así como con más de sesenta ponentes que compartirán sus conocimientos a través de conferencias científicas, charlas *Techfocus* y *workshops*. Además, se destacan áreas exclusivas dedicadas a la innovación y la formulación cosmética.

El evento mantiene su compromiso con un formato que fusiona contenidos científicos de alta calidad con la capacidad de generar oportunidades de negocio y fomentar el networking

entre los profesionales de la industria cosmética. Durante los dos días de feria, los asistentes podrán explorar una amplia área de exposición de más de 3.000 m², donde se presentarán los últimos lanzamientos y soluciones para abordar los desafíos del mercado en la fabricación de cosméticos.

En el marco del programa científico, se destacan las charlas a cargo de dos expertos de renombre: **Delia García, directora de Sostenibilidad e Impacto positivo de L'Oréal España-Portugal**, y **Rosario C. Sánchez León, jefa del área de Productos**

cosméticos en el Departamento de Productos Sanitarios de la AEMPS. Los temas centrales de esta edición incluirán el *marketing* de productos, las tendencias de mercado, la producción, la industrialización, los problemas regulatorios y los últimos desarrollos en ciencia y tecnología. Entre los participantes se encuentran expertos destacados como el Dr. Juan Cebrián (Lubrizon Life Science - Quimidroga), María Mach (Eurofins), Paco Calvo (Minimal Intelligence Lab), Álvaro Díaz (STANPA), Jordi Caldach (Sampling Innovations Europe) o Elisabeth Engel (Instituto de Bioingeniería de Cataluña).



La Sociedade Portuguesa de Ciências Cosmetológicas (SPCC) colabora nuevamente en el programa de COSMETORIUM y organiza una sesión de conferencias científicas bajo el título “Innovación en Portugal” el 23 de octubre. El programa de **sesiones TechFocus y los workshops** destacarán a las empresas proveedoras presentes en la feria, con la participación de más de cuarenta empresas que presentarán soluciones para la formulación y los ingredientes activos líderes, alineados con las tendencias del mercado. Además, se llevarán a cabo doce talleres prácticos para ofrecer una perspectiva más aplicada.

La industria cosmética, reconocida por su carácter innovador, se reflejará en la feria con

la **zona exclusiva Innovatorium**, donde participan 28 empresas exhibiendo sus ingredientes más innovadores en el mercado.

Otro punto destacado en la feria será la dedicada a los **Premios Cosmetorium**, donde se exhibirán las fórmulas presentadas en forma de producto final. Este año, se premiarán las “texturas transformadoras: un reto técnico y sensorial”. Los Premios Cosmetorium se crearon cumpliendo con uno de los principales objetivos de Cosmetorium, incentivar el avance de la ciencia y la tecnología cosmética en nuestro país. Es un certamen que quiere apoyar los esfuerzos y las ideas más innovadoras en formulación cosmética de las empresas expositoras y ofrecerles

una plataforma para darse a conocer. Cumpliendo con el objetivo de incentivar el avance de la ciencia y la tecnología cosmética en nuestro país. La ceremonia de entrega de los Premios Cosmetorium tendrá lugar el 23 de octubre a las 18:30, antes del cóctel para socios de la SEQC y expositores.

En su última edición, COSMETORIUM reunió a más de 2.800 profesionales en un evento exitoso que marcó la recuperación de la industria cosmética tras años de pandemia, abriendo nuevas oportunidades de negocios y alianzas. Este año, se espera atraer a miles de profesionales de la industria cosmética del país, ofreciendo una oportunidad única para descubrir las últimas tendencias, tecnologías y productos en el mercado 🌿

Regístrate ahora gratuitamente y no pierda la oportunidad de formar parte de Cosmetorium 2024:
<https://www.cosmetorium.es/>